INMERSIÓN 17 CONTIGO MARCELINO 3 16-1-2017

(MÚSICA, canción Abriendo caminos de Diego Torres, se deja sonar 30 segundos)

¡Buenos días!

Hace 200 años Marcelino fundó la primera comunidad marista que tenía como objetivo la educación de los niños. ¡Y 200 años después aquí seguimos!

En este cole hay maristas educando niños con su presencia, ejemplo, amor al trabajo, entrega diaria... Desde el principio Marcelino tuvo muy claro que todos sus sueños era mejor vivirlos junto a otros, y por eso fundaba comunidades y vivía en ellas. 200 años después los maristas seguimos pensando lo mismo: los sueños son para compartirlos.

Los grandes sueños y los grandes proyectos, trabajando en equipo es más fácil que se lleven a cabo, si el equipo funciona, claro.

(MÚSICA, 10 seg)

Marcelino, con unos cuantos jóvenes de los pueblos de los alrededores, compró una pequeña casa en el pueblecito de La Valla y forma, junto con estos jóvenes, la primera comunidad.

Para poder vivir fabrican clavos para venderlos. Viven con sencillez absoluta, la casa es vieja y húmeda y, al final del día, se reúnen en torno a la misma mesa para compartir la vida.

(MÚSICA, 10 seg)

Ahora todos juntos en silencio vamos a reflexionar estas preguntas:

¿Qué debían de pensar estos primeros hermanos? (MÚSICA, 10 seg)

¿Qué los movió a seguir el llamamiento de Marcelino? (MÚSICA, 10 seg)

¿Que conflictos tenían durante la convivencia? (MÚSICA, 10 seg)

¿Cómo los superaban?

(MÚSICA, 10 seg final canción Abriendo caminos de Diego Torres. Se va bajando poco a poco para poner la segunda canción)

(MÚSICA, canción Yo amo la vida en las montañas, se deja sonar 30 segundos)

Esta semana vamos a seguir conociendo la vida de Marcelino a través de la música.

Como no quiso ir a la escuela por los malos tratos de un profesor a su alumno, Marcelino fue educado por su tia monja Luisa Champagnat. Hasta que entro en el seminario Marcelino trabajó como pastor.

(MÚSICA, 10 seg)

El papá de Marcelino era el alcalde del pueblo. Además tenía tierras y rebaños. Marcelino ayudó a su padre como sus otros hermanos.

Su padre le dijo que se encargaría de los corderos. Tendía que cuidarlos para venderlos y poder comprar otros y quedarse con el dinero.

Marcelino agradecio mucho a su padre que le pudiera ayudar con las tierras y el ganado porque le gustaba mucho la naturaleza y los animales.

(MÚSICA, 10 seg)

; 200 AÑOS JUNTOS!

(MÚSICA, 5 segundos e ir bajando poco a poco para poner el final de la inmersión)

(MÚSICA, canción FINAL INMERSIONES en inglés)